

Ressort: Sport

Neuer zum Fußballer und Löw zum Trainer des Jahres gewählt

Berlin, 10.08.2014, 13:21 Uhr

GDN - Nationaltorwart Manuel Neuer ist von Sportjournalisten zum Fußballer des Jahres gewählt worden, Bundestrainer Joachim Löw wurde Trainer des Jahres. Das berichtet das Sportmagazin "Kicker", welches die Abstimmung unter den Mitgliedern des Verbandes deutscher Sportjournalisten durchführt.

Insgesamt haben sich demnach in diesem Jahr 701 Journalisten an der Wahl beteiligt. Neuer erhielt 144 Stimmen, Löw 248. Marco Reus und Thomas Müller folgten in der Fußballer-Kategorie mit 135 und 105 Stimmen auf Platz zwei und drei. Löw verwies Markus Weinzierl (152) und Pep Guardiola (89) auf die Plätze. Die Wahl zur Fußballspielerin des Jahres 2014 konnte Alexandra Popp mit 97 von 527 abgegebenen Stimmen für sich entscheiden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-39134/neuer-zum-fussballer-und-loew-zum-trainer-des-jahres-gewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619